

Presseinformation

Unterstützung für den Klavierwettbewerb „Neue Sterne“ besiegelt

Die Wernigeröder Stadtwerkstiftung unterstützt auch in diesem Jahr den internationalen Klavierwettbewerb

Die Wernigeröder Stadtwerkstiftung wurde im Oktober 2005 von den Stadtwerken mit den Anliegen gegründet, das Gemeinwohl in Wernigerode noch umfassender fördern zu können. So hat sie sich es, seit mittlerweile fast 15 Jahren zur Aufgabe gemacht, Vorhaben aus den Bereichen Bildung, Erziehung sowie Wissenschaft und Forschung finanziell zu unterstützen.

Musik ist ein großer Baustein in der kulturellen Bildung. Musik lässt niemanden kalt – sie berührt uns, schafft und verstärkt Emotionen. Sie kann ein Ventil sein und ein Gefühlsausdruck. Es ist daher wichtig, dass Menschen sich musikalisch bilden und lernen, Musik bewusst wahrzunehmen und vielleicht auch sie auszuüben.

Der Klavierwettbewerb „Neue Sterne“ bietet dazu alle Möglichkeiten. Zum einen ist er für die Zuschauer ein musikalischer Genuss für die Ohren, aber zum anderen bietet es den jungen Musikern eine Plattform ihr Talent und ihre Chancen zu erkennen und somit ein wertvolles künstlerisches Erlebnis für ihre zukünftige Karriere zu schaffen.

„Es macht uns besonders stolz, den internationalen Klavierwettbewerb „Neue Sterne“ unterstützen zu können und somit einen hochkarätigen Wettbewerb, der über so viele Ländergrenzen hinweg bekannt ist, hier in Wernigerode stattfinden zu lassen.“ schwärmt Steffen Meinecke stellvertretend für den Stiftungsvorstand.

Umfang: 1.474 Zeichen

Foto: Albert Mamriev, Gründer und Leiter des Neue-Sterne-Wettbewerbes und Steffen Meinecke als Vertreter der Stadtwerkstiftung mit der unterzeichneten Kooperationsvereinbarung.

Pressekontakt:

Stefanie Dunkel
Tel. 03943 556-334
Fax. 03943 556-441
stefanie.dunkel@stadtwerke-wernigerode.de

Stadtwerke Wernigerode GmbH
Am Kupferhammer 38
38855 Wernigerode

www.stadtwerke-wernigerode.de